

Todo en un solo lugar

Abrimos en una escena de animación hecha con plastilina (plastimación) en una sala de espera de hospital donde el personaje principal está sentado en una silla sosteniendo el teléfono celular contra su cara con la mano derecha mientras sostiene papeles con la mano izquierda. Se le caen algunos papeles y la cámara muestra a la recepcionista fulminando con su mirada al personaje principal. El personaje le muestra un papel que dice "Explicación de beneficios" con un sello de la palabra "DENEGADO" en tinta roja.

Se frustra al leer lo que está escrito en "letra chica" y "letra aún más chica".

Operadora:

Manténgase en la línea.
No es médicamente necesario.
Seguro no aceptado.
Fuera de su red.
Solicitud denegada.
Referencia denegada.
Reclamación denegada.
Denegado, denegado,
denegado...

A la silla sobre la que está sentado le salen patas azules. El hombre se ve sorprendido y suelta los papeles.

Se oye música alegre, alentadora.

La silla abre la puerta del hospital de una patada, llevándose al hombre que tiene una expresión de felicidad.

El Hospital se separa de la tierra y al edificio le salen patas azules y se para.

Se muestran 2 cirujanos y un brazo robótico llevando a cabo una cirugía. Vemos patas azules debajo de ellos que los llevan por la calle mientras el brazo robótico extrae un riñón del paciente.

El personaje principal, el edificio del hospital, la ambulancia y los cirujanos circulan por la calle.

Corte a la oficina de un psiquiatra donde vemos al psiquiatra sentado en su silla con la mano en el mentón, escuchando a su paciente enfrente suyo mientras ella sostiene un pañuelo de papel y su expresión es de tristeza. A ambas sillas les salen patas azules y mueven al psiquiatra y su paciente a lados opuestos de la sala. Un pañuelo de papel sale de la caja de pañuelos con patas azules y otro pañuelo con patas azules lo sigue.

Vemos al psiquiatra, el personaje principal, un paciente dentro de la máquina de MRI, 3 pañuelos de papel y un edificio de compañía de seguros y un edificio de farmacia, todos con patas azules, transitando por la calle.

Una mujer que cruza la calle mira los edificios de la compañía de seguros y de la farmacia y sigue su camino.

Dentro del edificio de la compañía de seguros, vemos a un representante sentado frente a su escritorio mientras él, su escritorio y los armarios suben y bajan con cada paso del edificio. El desfile continúa por la calle y vemos al personaje principal con una gran sonrisa.

VO: ¿Qué tal si todo tu cuidado médico - tu seguro, los doctores, las farmacias - trabajaran como un solo equipo?

El personaje principal mira hacia el cielo muy sorprendido. Los edificios, el personal del hospital y los pacientes vuelan hacia las nubes y vuelven a caer dentro de un solo edificio. El logo de Kaiser Permanente aparece sobre el edificio.

El personaje principal se baja de la silla y entra felizmente al edificio de Kaiser Permanente.

Un sonriente doctor le ofrece al personaje principal sentarse en la silla para examinarlo. Aparecen patas azules debajo de la silla y luego desaparecen.

VO: Tenerlos juntos sería una mejor idea.

VO: Kaiser Permanente. Una mejor idea para tu salud.

Se muestra el logo de Kaiser Permanente sobre el fondo azul. El texto dice "Una mejor idea para tu salud".